

Seelenverwandtschaft

Was es sein kann: eine Verbindung zwischen zwei Personen, die sich durch eine tiefe Wesensähnlichkeit verbunden fühlen, was sich in Liebe, Kommunikation oder Spiritualität äußern kann.



© Sabine Meyer / pixelio.de

Sie verstehen dich, auch wenn du nichts sagst. Sie trösten dich und freuen sich mit dir. Sie stehen zu dir, egal was du entscheidest, denn sie fühlen genau wie du. Seelenverwandte sind sehr selten, aber wenn du so jemanden gefunden hast, bekommen sie in deinem Leben eine sehr große Bedeutung.

Du erkennst sie daran, dass sie genauso ticken wie du. Das spürst du ganz schnell. In ihrer Gegenwart fühlst du dich immer wohl und brauchst nichts vorzuspielen. Sie spüren sowieso, was du gerade durchmachst.

Das funktioniert auch auf Entfernung. Hier kannst du dich auch ganz offen geben und über alles sprechen, was dich bewegt.

**Wen habe ich bisher
als seelenverwandt kennengelernt?**

